

Begrüßung

Beginn 19:05 Uhr

Begrüßung durch den Bezirkskoordinator Cay Garbrecht folgend mit BK abgekürzt.

Feststellung der Anwesenheit

Anwesend	Verein
Jens Koeppel Sebastian Socha	Magni Bouler Braunschweig e.V.
Michael Schille-Schumacher	Post SV Alfeld e.V.
Burkhard Schmidt Uschi Deneke	1.Göttinger Pétanque Club 1989–Boule sur Leine–e.V.
Volker Hübchen	TSG Echte e.V.
Armin Nitsche Matthias Busmann	Boule-Freunde Goslar e.V.
Franke Raabe	FSB Salzgitter e.V.
Cay Garbrecht	SV Innerstetal e.V.

Wahl des Bezirkskoordinators

Volker Hübchen schlägt Cay Garbrecht als Bezirkskoordinator vor. Es gibt keine weiteren Kandidaten. Die durchgeführte Wahl war einstimmig zu Gunsten von Cay Garbrecht. Dieser nimmt die Wahl an.

Liga

Der BK berichtet über die aktuelle Situation im Ligabetrieb und insbesondere von der Abmeldung der RL-Mannschaft von Reppner. Da bis zum Beginn der Bezirksversammlung nicht feststeht aus welcher Staffel der Nachrücker kommen soll, konnten noch keine finalen Spielpläne erstellt werden.

Die Boulefreunde Goslar wären bereit in die RL nachzurücken.

Staffelleiter für die BL Südost übernimmt Volker Hübchen.

LM

Die durch den BK ausgehende Abfrage, ob ein anderer Bezirk die LM 3:3 femme übernehmen will, wird zurückgezogen. Die Ausrichtung des einphasigen Turniers wird vom 1. PC Göttingen durchgeführt.

Festgelegte Ausrichter:

Endturnier	Datum	Turnier	Vorturnier	Endturnier
Südost	04.05.	femme	-	Göttingen
H	01./02.06.	2:2	Alfeld	
LG	06./07.07	3:3		
Küste	10./11.08.	mixte		
SHG	17./18.08.	veteran	Innerstetal	
WES	07./08.09.	1:1	Adelebsen	

Falls zur 1:1 mehr Bahnen benötigt werden, als Adelebsen zur Verfügung stellen kann, kann nach Göttingen ausgewichen werden. Adelebsen übernimmt auch in diesem Fall die Ausrichtung.

Für die Vorturniere zur 3:3 und Mixte konnten keine Ausrichter gefunden werden.

Verschiedenes

Gebührenordnung

Kommentar: Obwohl die Bezirke einen großen Teil der Arbeit abnehmen, sollen die Gebühren angehoben werden?

Alkoholverbot

Grundsätzlich herrscht Einigkeit bei diesem Thema. Alkohol für spielende Turnierteilnehmer sollte verboten werden. Das Problem ist die Umsetzbarkeit in der Praxis.

Versammlung zum Saisonende

Auch dieses Jahr soll nach der Saison eine Versammlung stattfinden. Der Termin soll wieder im November stattfinden.

Ende 20:07